



© Cédric Gerbehaye / Agence VU'

« DEVOIR DE REGARD »

OUVRIR LES YEUX, C'EST DÉJÀ AGIR

**EXPOSITION
PHOTOGRAPHIQUE**



Conçue pour poser un autre regard sur plus de 50 ans de combat d'Amnesty International, cette exposition souligne l'ampleur du rôle joué par la photographie pour la défense des droits humains.

DU 26 FÉVRIER AU 28 MARS 2015

De 8h30 à 17h30 du lundi au vendredi et toute la journée du samedi 28 mars.

HELHA SECTION COMMUNICATION
RUE DE L'ECORCHERIE, 16 À 7500 TOURNAI

www.devoirderegard.be

**AMNESTY
INTERNATIONAL**

